

Rolle: le collectif Duncan pimentera la pause de midi au Casino Théâtre

Dans une semaine, la salle de spectacles rolloise accueillera le collectif Duncan pour un nouveau "Midi, théâtre!".

Nyon (District)

Culture & Loisirs

Rolle

27 oct. 2021, 12:00



Mêler repas de midi et expérience artistique, c'est l'objectif des «Midi, théâtre!» proposés notamment par le Casino Théâtre de Rolle depuis deux ans. Le vendredi 5 novembre, c'est le collectif Duncan, basé entre Genève et Lausanne, qui s'y collera avec sa performance musico-théâtrale «Band(e) à part». Il s'agit du premier projet de ce trio formé de Paul Berrocal, Coralie Vollichard et Boris Degex, tous trois comédiens et musiciens.

Concrètement, le spectacle «Band(e) à part» est né d'un groupe d'électro-pop, Don't Kill Duncan, formé par les trois artistes. Ces derniers ont alors eu l'idée de le déployer dans un contexte théâtral. Avec drôlerie et sensibilité, la bande emmène ainsi le public dans un récit qui questionne les mécanismes sociaux à l'œuvre dans un groupe d'individus. Il s'interroge: quelle est la part de chacune et chacun dans un projet commun?

Ce spectacle-repas démarrera à 12h15, dans le foyer du Casino Théâtre. A noter que le prix du billet (30 francs adultes, 20 francs enfants) inclut le repas mais pas les boissons.

PAR ANTOINE GUENOT

 **Soyez le premier à commenter**

